

Wir haben es geschafft – Wir sind Landessieger

Unsere Schule erreichte bei der Teilnahme am bundesweiten Wettbewerb „Starke Schule - Deutschlands beste Schulen, die zur Ausbildungsreife führen“ den **ersten Platz**.

Die Jury überzeugte die enge Vernetzung mit Kooperationspartnern aus der Region. So können viele Schüler bereits während der Schulzeit wichtige Kontakte für die spätere Berufsausbildung knüpfen.

Lehrkräfte und Schüler nahmen am 21.01.15 in Dresden den Preis entgegen.

„Die prämierten Schulen gestalten ihre pädagogische Arbeit so, dass alle Jugendlichen zu ausbildungsreifen Persönlichkeiten werden und aktiv und selbstbestimmt am gesellschaftlichen und wirtschaftlichen Leben teilhaben können. Sie sind nicht nur Lern- sondern auch Lebensorte“, würdigte Kultusministerin Brunhild Kurth, die die Schirmherrschaft für den Wettbewerb in Sachsen übernommen hat.

Insgesamt hatten sich 650 Schulen beworben. Gemeinsam mit den Gewinnern der anderen Bundesländer hat die Heiner-Müller-Oberschule Eppendorf nun die Chance auf den Bundessieg.

